

**授業参観、よろしくお願ひいたします。**

今週、4月26日(金)に授業参観、全体保護者会、学年保護者会があります。お忙しい中ではありますが、子どもたちの授業に取り組む姿を御覧いただけたら幸いです。今年度初めての授業参観ということもあり、今回の授業参観は原則担任の授業で行います。例年「道徳科」ということで行ってききましたが、今年は「担任が学級で行う授業」にしました。よろしくお願ひいたします。

<13:20~14:10 授業参観>

クラス	授業者	教科	場所	内容
1年1組	丹内 有希子	国語	1年1組	ミニビブリオバトル (本の紹介)
1年2組	岡村 悠介	理科	理科室1	植物の分類
2年1組	根本 洋子	学級活動	2年1組	集団生活を高めよう
2年2組	引地 琳	学級活動	2年2組	集団生活を高めよう
3年1組	郷田 剛	理科	理科室2	酸性・アルカリ性を示す正体
3年2組	菊田 和貴	数学	3年2組	乗法公式をマスターしよう
こがね学級	大竹 聡美	学級活動	こがね学級	ストレスの対処法
かしわ学級	今回は2年生と3年生の学級に入って授業をします			

<14:25~14:40 父母と教師の会全体会 (体育館) >

体育館で行いますのでご移動ください。

<14:50~15:25 学年保護者会>

(会場: 1学年…3階多目的教室、2学年…2階多目的教室、3学年…体育館多目的ホール)

父母と教師の会全体会の後、会場は学年ごと、上の会場で実施しますので、ご参加よろしくお願ひします。何かありましたら学年、または直接学校へお問い合わせください。

<その他>

- ① 駐車場は学校駐車場・表郷公民館をご利用ください。
- ② 昨年度と教室の配置が変わっております。(1年生が3階、2年生が2階)
- ③ 上履きの準備をお願いします。

全国学力・学習状況調査 を実施しました

先週18日(木)、中学3年生が全国学力・学習状況調査を実施しました。今年度は国語と数学の2教科でした。同時に行われる生活状況調査はテストに先立って16日(火)に実施しました。今年からタブレットを使っての調査になります。

次年度は国語と数学に理科が加わって3教科で実施されます。

標準学力テストなどについても、全国的な流れとして、学校にコロナ禍に「GIGAスクール構想」で導入されたタブレットを使用したテストが当たり前になってきており、昨年度は英語の聞き取りだけでなく、「話す」テストも実施されました。タブレットを1人1台所持し、AIが進化していく今後は、テストの形式もどんどん変わっていくかもしれません。



真剣にテストを受ける3年1組



3年2組も真剣に行ってます

交通安全教室・自転車点検が行われました

4月18日(木)、交通安全教室と自転車点検を行いました。生徒の皆さんに当日、なるべく自転車での登校をお願いし、自転車点検を実施しました。毎年交通安全協会の方たちが自転車の点検をしてくださっています。また、学校では交通安全教室を実施し、自転車の安全な乗り方やヘルメット着用の努力義務について全校生で学びました。さらに白河警察署表郷駐在所のお巡りさんにお越しいただき、交通事故の悲惨さについて話をいただきました。



安全な通行の仕方を聞く生徒の様子



交通事故の悲惨さを話されるお巡りさん

悩んだときのSOSの出し方

4月19日(木)6校時、スクールカウンセラーの妹尾美由紀先生から、悩みがあるときのSOSの出し方についての話がありました。妹尾先生のお話の後、悩みを抱えたときの対処方法等を説明したビデオを視聴し、つらい気持ちになったときの自分の対処方法について書き出したり、友達への対処方法を教えてもらって共有したりして、自分の参考にするという時間となりました。生徒たちは、真剣に取り組んでいました。悩みを自分の中に閉じ込めず、アウトプットしていけるよう、今後も継続した指導を進めて参ります。

